

Für Gottenheims Kinder

Rebland-K.
15. 10. 2008

Bürgergruppe setzt die Arbeit von „Schöner Spielraum Kindergarten“ fort /Treffen am 21. Oktober

Gottenheim. Kürzlich fanden sich Ines Maurer, Diana Braun und Anja Genth zu einer neuen Bürgergruppe zusammen. Die drei jungen Frauen (und Mütter) haben sich den Namen „Gottenheims Kinder“ gegeben. Der Name ist Programm. Die Arbeitsgruppe will im Sinne des Bürgerschaftlichen Engagements zum einen die Arbeit der im Juni aufgelösten Bürgergruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ fortsetzen. Darüber hinaus versteht sich die neue Bürgergruppe als Vertreter aller Kinder in der Gemeinde.

„Da sich die bisherige Projektgruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ nach erfolgreicher Arbeit aufgelöst hat, liegt es uns sehr am Herzen, das Konzept mit einer Erweiterung, bezogen auf alle Kinder Gottenheims, mit einer Neugründung aufzugeben und fortzuführen“, so Ansprechpartnerin Ines Maurer. „Uns liegen die Kinder Gottenheim sehr am Herzen und wir



Wollen sich für Gottenheims Kinder engagieren: Anja Genth, Ines Maurer und Diana Braun (von links).

Foto: privat

wollen mithelfen eine noch kinderfreundlichere Gemeinde zu werden.“

Als vordringlichstes Ziel haben sich Ines Maurer, Diana Braun und Anja Genth die Mitwirkung bei der Neugestaltung der derzeit kaum mit Geräten bestückten Spielplätze Birkenweg und Tunibergstraße vorgenommen. Darüber hinaus ist die Be-

wirkung in der Bürgerscheune auf dem Weihnachtsmarkt geplant, wo im vergangenen Jahr die BE-Gruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ Kaffee und Kuchen angeboten hatte. Auch ein Flohmarkt mit Kindersachen (wie von der BE-Gruppe „Schöner Spielraum Kindergarten“ initiiert und im März 2007 und März 2008 veranstaltet) soll im kommen-

den Jahr wieder organisiert werden. Weitere Vorhaben sind zum Beispiel ein Sommerferienprogramm auch für Kinder unter sechs Jahren, sowie das Angebot von Spiele- und Bastelnachmittagen. Die Bürgergruppe „Gottenheims Kinder“ freut sich über Anregungen, tatkräftige Unterstützung und weitere aktive Mitglieder. Interessierte können gerne telefonisch oder per E-Mail Kontakt aufnehmen oder die Mitglieder der BE-Gruppe persönlich ansprechen.

Ein erstes Treffen ist am Dienstag, 21. Oktober, 20 Uhr, im Vereinsheim in der Schulstraße geplant. Dazu sind alle Interessierten eingeladen. Ziel des Abends ist es, sich kennen zu lernen und erste Ideen zu sammeln.

Marianne Ambs

Team-Mitglieder und Ansprechpartner sind Diana Braun, Telefon 0 76 65/94 04 64, E-Mail: braun-diana@gmx.net; Anja Genth, Telefon 0 7665/9 32 1552, E-Mail: anja-genth@web.de sowie Ines Maurer, Telefon 0 76 65/94 50 15, E-Mail: ines-maurer@gmx.de.